

Porfirio Villagrán

Arandas, Jal.



RECIBIDA
- 3 AUG 1919

CONTROTADA

Arandas, 22 de Julio de 1919.
Sr General.

Alvaro Obregon. Negales Lau.

Muy señor mio:

Se refiere esta a lo siguiente.

Falder mi humilde personalidad no es desconocida para Ud. Cuando Ud. paso a Feruar a Colima, pernoche en Ferula, Jal. el 18 de Julio de 1914.

El pueblo recibio a Ud. y a su brillante ejercito con marcada muestra de regosijo, y admirandolo por ese vasto plan militar que desarrollaba para llevar a cabo la magna obra demolidora de aquel regimen parasitario que castronia a la nacion. Mas tarde, cuando el Sr. Carranza visito a Colima, tuvimos el gusto de saludar a Ud. en Estacion de Ferulita, donde se hizo una pobre pero sincera manifestacion de adhesion al entonces Primer Jefe.

Refiero a Ud. estos detalles para traer a su memoria que fui en aquella no lejano epoca, su colaborador y que ahora me encuentro en este lugar, siempre fiel a sus principios, en cuyo lugar, aunque aislado, he estado trabajando, porque en estas camarcas se vote por Ud. en las elecciones presidenciales, y

Porfirio Villagrán

Arandas, Jal.

están de acuerdo, solo que algunos vecinos caracterizados, me dicen desear conocer ese manifiesto que Vd. publicó en la prensa, y lo que Vd. siga publicando, y algunas instrucciones de Vd. para constituirse en club político en forma.

Estas regiones del oriente de Jalisco son grandes y muy pobladas, si Vd. aceptara visitarlas, llevaría una grata impresión y vería como se le aprecia.

En espera de sus respetables ordenes, me es satisfactorio hacer a Vd. presente mi atento consideracion y a la vez manifestarle que soy Administrador de Correos de este lugar.

En alt^o y S. S.

Porfirio Villagrán

4 de agosto de 1919. 0

Sr. Porfirio Villagrán,

Arandas, Jal.,

Muy señor mío y amigo:-

Con positiva satisfacción he leído la grata carta de usted fecha 22 de julio ppdo. y a ella correspondo expresándole mis agradecimientos por la buena disposición que tiene para cooperar en la presente lucha política preparadora de las próximas elecciones para la renovación del Ejecutivo de la Nación, a cuyo cargo he sido postulado.

Como en ese Estado se han estado fundando clubes que sostendrán mi candidatura, a iniciativa del Partido Liberal Constitucionalista y del Comité Organizador del Partido Liberal que recientemente quedó instalado en Guadalajara, me permito sugerirle dirigirse a cualquiera de esas agrupaciones para que de ellas reciba las correspondientes instrucciones, a efecto de que inicien la organización política a que usted y sus amigos están dispuestos.

Obsequiando sus deseos, acompaño a la presente un ejemplar del Manifiesto que expedí a la Nación con fecha 1 de Junio ppdo., el cual contiene también algunas indicaciones para la formación de clubes locales.

Hago gustoso de ésta una oportunidad para suscribirme a sus órdenes

su afectísimo amigo y S.S.,